

活動名: 第6回福島民報杯スポ少サッカー岩根大会 U-8の部

日程: 平成30年9月8日(土)9日(日)

会場: 本宮運動公園

参加: ジュニアクラス初日 14名2日目 15名

帯同: 初日 佐藤コーチ 2日目遠藤コーチ

報告: 佐藤・遠藤

【コーチ: 佐藤】

ジュニアの選手みんな優勝おめでとう。はじめての大会で優勝を勝ち取ることができたのもみんなの素晴らしい前向きなプレーがあったからです。一人一人のみんなが頑張ったからです。これからもサッカーを楽しんで、サッカーを上手になれるようにしていこうね。

岩根大会の初日のU8を担当しましたので、報告させていただきます。

ほとんどの選手にとって、はじめての大会であり、期待いっぱい、やる気いっぱい試合前から感じました。そこには不安だの恐れなどの気持ちはまったく感じさせることはありません。これが1年生、2年生の良いところであるとあらためてサッカーの初心を感じさせられました。

初日は

アーレU8 3-2 岩根SSS

アーレU8 0-1 ブリジャン

交流戦

アーレU8 5-4 岩根SSS

試合中で良かったこと

○大会の始まる前に相手チームの選手より先にボールにさわろうという話をしました。得点を取りに行く時間を増やすためにそのようにしました。選手たちみんなそれぞれ一生懸命ボールに集中していました。攻撃の時間も相手チームよりも多くプレーできていたと思います。また、中には、ボールを奪ったあと、その時の状況を見た上でプレーしていた選手もいて、はじめての試合でしたがいつも通りの思い切ったプレーができていて素晴らしかったです。また、ある選手は気持ちを前面に押し出し、闘志むき出しでボールに向かい、ゴールに向かうプレーをしていました。本能に近いプレーですが、その気持ちをこれからも忘れないでいてほしいです。

○また、自分たちのチームの選手に文句やミスを責めることをしないようにし

て、チーム仲良くプレーしようと伝えましたが、私の心配は全くの無縁で、自分のプレーに集中していたことはありましたが、味方の選手のプレーを一言でもけなす選手はいませんでした。本当に素晴らしいことです。ご家庭での躰であると思いますが、選手たちの前向きな姿勢がこれからのさらなる成長につながると思います。

〇一人一人の選手が思い切りサッカーを楽しみ、体いっぱい勝った喜びを表現して、サッカーの試合、大会を楽しむことができたのではないのでしょうか。次の大会はいつになるかわかりませんが、今度さらに楽しめるように、勝つ喜びを味わえるように、練習をしていきましょう。そしてまだ分からないルールも覚えていきましょう。

ご父兄の皆様、雨降る中、熱い声援を送っていただきありがとうございました。素直な選手達の成長をこれからもより熱く見守っていただきたいと思います。

大会関係の皆様。天候に恵まれない中ではありましたがその中で大変貴重な経験を積むことができました。多くのご苦勞があったのではないかと思います、それを感じさせないような運営でした。また、来年もこの大会を楽しみにしています。ありがとうございました。

【コーチ：遠藤】

結 果： 1位 / 3チーム中
VS 岩根 SSS ○
VS ブリジャン FC ○

小雨が降るあいにくの天気の中、選手全員が元気よく参加してくれました。私自身、アーレでの大会帯同が初めてのこともあり選手たち以上に緊張していたと思います。

今大会での目標としていたのは、低学年（1・2年生）チームなのでほとんどの選手が大会初経験でした。

大会の雰囲気、時間の流れ、本試合のルールや緊張感を感じてくれてもらえればと考えていました。

一試合目の前のミーティングでは2点のことを伝えました。

- ①お団子にならないこと（固まらないこと）
- ②相手のボールを取りに行くこと。

試合が始まるとのびのびとプレーし、相手チームより走り勝って いました。多少お団子になっていましたが・・・。

積極的にボールを取りにいった結果 5-3で勝利。

二試合目は昨日敗戦していたブリジャンFC戦でした。選手たちの中にはすでに苦手発言がありました

昨日負けた相手にどうしたいか、どうするか聞いたところ”今日は勝つ、絶対勝つ”という声が上がりました

自分たちで鼓舞するような声掛けがあり頼もしかったです。(優勝したら焼肉というモチベーションがあったようですが・・・)

試合開始後、1点先制するも追いつかれ同点。その後、雨が強くなりグラウンド状況が悪くなるなか選手たちは走り負け

せず戦い、勝利。二試合とも全員出場しつかんだ初優勝でした。

低学年でしたので試合途中トイレに行ってしまうたり、待機中追いかけっこしたりと集中力は続きませんでした

チームとして仲良く、楽しい二日間だったのではないのでしょうか。

保護者の皆様には二日間、雨の中の応援と色々ご協力していただきましてありがとうございました。







